

## La Descendencia de Caín Génesis 4:16-26

En la historia de Caín, hemos visto como Dios era bastante paciente y misericordioso con ese hombre duro y perverso.

Primero, antes de su crimen, vino Dios con su consejería.

Génesis 4:4-7 Y Abel trajo también de los primogénitos de sus ovejas, de lo más gordo de ellas. Y miró Jehová con agrado a Abel y a su ofrenda; pero no miró con agrado a Caín y a la ofrenda suya. Y se ensañó Caín en gran manera, y decayó su semblante. Entonces Jehová dijo a Caín: **¿Por qué te has ensañado, y por qué ha decaído tu semblante? Si bien hicieras, ¿no serás enaltecido? y si no hicieras bien, el pecado está a la puerta; con todo esto, a ti será su deseo, y tú te enseñorearás de él.**

Dios tomó tiempo, explicó bien los peligros, pero Caín no quiso escuchar. Y por envidia, en un acto de rabia mató a su hermano.

Después, si lo puedes creer, Dios vino otra vez con paciencia y con misericordia.

Génesis 4:9-10 Y Jehová dijo a Caín: ¿Dónde está Abel tu hermano? Y él respondió: No sé. ¿Soy yo acaso guarda de mi hermano? Y él le dijo: ¿Qué has hecho? La voz de la sangre de tu hermano clama a mí desde la tierra.

Dios ofreció a Caín una oportunidad de arrepentirse, de poner su vida en orden. Pero tampoco quería escuchar después.

No quería nada que ver con Dios ni con su misericordia. Por lo tanto fue juzgado, maldecido y el impacto de esa maldición está con nosotros hasta la fecha.

16) Caín, salio, lejos, como el hijo prodigo que quería estar lejos de su padre. La diferencia con Caín es que nunca regresó.

Caín quería vivir su propia vida, independiente de su creador. Quería vivir según sus propias reglas, no quiso escuchar nada más de la palabra de Dios.

Pero Dios aun, después de todo esto era misericordioso con Caín, y con su **descendencia**.

17) No dice que Caín tomó una esposa en la tierra de Nod, sino que allí la conoció, tenía relaciones con ella, y el fruto de estas relaciones era el principio de **la descendencia de Caín**.

Pero surge la pregunta, ¿quien es esa mujer? ¿De donde vino? ¿De quien es hija? Los que dudan de la Biblia, hacen esa pregunta, de su madre antigua.

Pero no es tan difícil. Ya lo vimos en Génesis 3.

Génesis 3:20 Y llamó Adán el nombre de su mujer, Eva, por cuanto ella era madre de todos los vivientes.

La misma Biblia enseña que Eva era madre de todo ser humano. No hay **descendencia** aparte de los que han descendido de Adán y Eva.

Y ellos tenían muchos hijos, después de todo, vivían más de nuevo cientos años.

Génesis 5:4 Y fueron los días de Adán después que engendró a Set, ochocientos años, y engendró hijos e hijas.

La conclusión fácil es que Caín se casó con una de sus hermanas o con una sobrina. Pero en todo caso, en el principio habían hermanos que casaban con sus hermanas. Y esto no era ningún problema.

Ahora sería un gran problema por varias razones. Pero en el principio, en el mundo antiguo, todo era muy diferente.

Entre los antediluvianos, (esto es lo que se llama la gente antes del gran diluvio) la raza era más pura, la información genética en el ADN era menos corrompida. La probabilidad de defectos natales era casi cero.

La material genética en Adán y Eva, era perfecta.

Pero pasando las generaciones, somos cada vez mas corrompida, genéticamente, por mutaciones acumuladas, y seria sumamente peligroso tener hijos con su propia hermana ahora. Los dos tienen los mismos defectos genéticos.

Si no me creen, de que somos llenos de defectos genéticos, te diré una prueba fácil. ¡Científico! Busque un espejo, en el baño o en otro lugar y lleva a tu pareja, o a un hijo o un amigo y mira a tu cara, y a la cara de esa otra persona en el espejo.

La apariencia de tu cara será normal. Porque siempre miras a tu cara en el espejo, tal vez las hermanas mas que los hermanos, por la maquillaje etc. Pero no mires normalmente la a cara de esa otra persona por el espejo.

La cara de esa otra personas, tendrá una apariencia extraña. ¿Pero por qué? Es por los defectos genéticos, ni nuestras caras ya son simétricas. Y esto dará una apariencia extraña a tu pareja o a tu hijo, cuando le mires por espejo. Hay errores en nuestro ADN, y los hermanos de los mismos padres tienen los mismos errores.

Antes no era así, hasta Abraham se casó con su media hermana, y no era problema.

Génesis 20:10-12      Dijo también Abimelec a Abraham: ¿Qué pensabas, para que hicieses esto? Y Abraham respondió: Porque dije para mí: Ciertamente no hay temor de Dios en este lugar, y me matarán por causa de mi mujer. **Y a la verdad también es mi hermana, hija de mi padre,** mas no hija de mi madre, y la tomé por mujer.

Mas tarde, en la historia de la redención, Dios presentó leyes en contra de todo esto, muchos años después de Abraham.

Levítico 18:6-9      Ningún varón se llegue a parienta próxima alguna, para descubrir su desnudez. Yo Jehová. La desnudez de tu padre, o la desnudez de tu madre, no descubrirás; tu madre es, no descubrirás su desnudez.

La desnudez de la mujer de tu padre no descubrirás; es la desnudez de tu padre. **La desnudez de tu hermana, hija de tu padre o hija de tu madre, nacida en casa o nacida fuera, su desnudez no descubrirás.**

En fin, parece que Caín se caso con su hermana antes de ir a la tierra de Nod, y posiblemente antes de matar a su hermano. De otra Adán no le daría a su hija.

17) Ese no es el Enoc que fue raptado en santidad. El es otro en el capítulo 5.

Génesis 5:18 Vivió Jared ciento sesenta y dos años, y engendró a Enoc.

El hijo de Caín llevaba el mismo nombre pero no era un hombre santo, al contrario, era de **la descendencia de Caín**.

Normalmente cuando uno construyó una ciudad, que en estos tiempos era para la protección, el hombre grande puso su propio nombre sobre el lugar, y no el nombre de su hijo.

Pero los expertos en la gramática Hebrea, dicen que en el original, lo que dice es que **estaba edificando** a una ciudad, pero no hay evidencia de que pudo terminar la.

Todo esto fue un acto de rebelión en contra del castigo que Caín recibió. Dios prometió que lo protegería, pero Caín no confiaba en esto. También Dios lo condeno a vagar de un lugar a otro.

Génesis 4:12 Cuando labres la tierra, no te volverá a dar su fuerza; errante y extranjero serás en la tierra.

Génesis 4:14-15 He aquí me echas hoy de la tierra, y de tu presencia me esconderé, y seré errante y extranjero en la tierra; y sucederá que cualquiera que me hallare, me matará. Y le respondió Jehová: Ciertamente cualquiera que matare a Caín, siete veces será castigado. Entonces Jehová puso señal en Caín, para que no lo matase cualquiera que le hallara.

La ciudad que Caín estaba levantando era una rebelión doble. Trató de plantarse en un lugar, pero no pudo, su hijo tenía que terminar todo. Y, las ciudades eran con cercos o murallas para protección, porque Caín no confiaba en la protección de Dios.

Es que Caín odiaba la palabra de Dios y el Dios de la Palabra, y muchos de sus **descendientes** vivan de la misma manera hoy en día.

18) Todos estos son **la descendencia de Caín**, y todo ellos vivían en la oscuridad, muy muy lejos de Dios y de su palabra.

19) Lamec es un hombre importante y sumamente perverso.

Ya lejos de Dios y viviendo en la rebelión, Lamec rechazó el plan de Dios para el matrimonio. En Génesis dos, el matrimonio era ente un hombre y una mujer, para toda la vida.

Pero como en nuestros tiempos, **los descendiente de Caín**, no quieren honrar esto. Como los fariseos que buscaban el divorcio fácil.

Mateo 19:3-6 Entonces vinieron a él los fariseos, tentándole y diciéndole: ¿Es lícito al hombre repudiar a su mujer por cualquier causa? Él, respondiendo, les dijo: ¿No habéis leído que el que los hizo al principio, varón y hembra los hizo, y dijo: Por esto el hombre dejará padre y madre, y se unirá a su **mujer**, y los **dos serán una sola carne**? Así que no son ya más **dos**, sino una sola carne; por tanto, lo que Dios juntó, no lo separe el hombre.

La poligamia, esto de tomar mas de una esposa, era practicaba por muchos grandes del testamento antiguo como Abraham, Jacob, Moisés, David, Salomón y otros. Pero haciendo esto estaban copiando las costumbres de **los descendientes de Caín**,

Y en cada caso, tenían problemas por esto. Jamás fue correcto, y cuando los Musulmanes o los Mormones lo hacen, simplemente están siguiendo, **la descendencia de Caín**.

19) "Ada" quiere decir adorno, o bella. "Zila" habla de una voz dulce. Parece que Lamec escogió estas mujeres solamente porque eran físicamente agradables.

20) Jabal descubro mucho sobre el cuidado de animales. Desarrollo rápidamente esa ciencia.

21) Dios dio el don de la música a Jabal, **un descendiente de Caín**. Dios aun estaba misericordioso con ellos.

En la teología esto se llama la "gracia común". Dios ha dado mucho talento y mucha riqueza aun a los malvados.

Cristo habló de ese concepto.

Mateo 5:44-45 Pero yo os digo: Amad a vuestros enemigos, bendecid a los que os maldicen, haced bien a los que os aborrecen, y orad por los que os ultrajan y os persiguen; para que seáis hijos de vuestro Padre que está en los cielos, que **hace salir su sol sobre malos y buenos, y que hace llover sobre justos e injustos.**

Veremos que mucho talento de la ciencia y del arte, vino por el pueblo de maldecidos. Y aun hoy en día se ve los incrédulos, que son buenos en la música, en el arte y en los negocios. Esto es la gracia común de Dios. No es la gracia salvadora, sino gracia común para disfrutar las cosas de esta vida.

La tristeza es que entre **la descendencia de Caín**, solamente tienen su porción en esta vida, la vida venidera, pasaran en el infierno.

22) Otro hijo talentoso que pudo producir herramientas para negocios o para la guerra. Y nótalos hermanos, estas son las primeras generaciones de los hombres, y tienen ya la música y la tecnología.

No había nada de la fantasía de evolución. Jamás han existido un hombre primitivo que parecía medio chango viviendo en una cueva. Eso es un mito de los mentirosos, hay que confiar en la palabra de Dios. Desde el principio, el hombre ha sido sofisticado e inteligente.

23-24) Esto es como una poema o como una canción. Y es una escritura muy avanzada. Lamec era un hombre astuto, pero sumamente perverso.

En su canción glorificaba a la violencia como en muchas películas y canciones **de los descendientes de Caín** en nuestra época. *Primera vez en Perú*

23) Ha anunciado que quiere matar a un joven. Tal vez alguien, otro **descendiente de Caín**, que quería meterse con sus esposas guapas.

Caín trató de esconder su asesino, pero ahora con la maldad progresiva, este quiere anunciar lo a todo el mundo. Quiere cantar y celebrar su violencia y el derramamiento de sangre. Tal vez su hijo Tubal-Caín le dio una arma de metal, y el otro hijo Jabal, le dio una melodía para esa maldito coro, y tocaba la música mientras su padre cantaba, con la arma en su mano.

Y esto es exactamente lo que tenemos hoy en día ente **la descendencia de Caín**, la música, el cine, hasta las novelas, dedicadas a la violencia, al narco terrorismo. **La descendencia de Caín** está prosperando en todos lados, nada ha cambiado realmente entre estos maldecidos.

Pero entre los antediluvianos, que vivían cientos de años era insoportable, y en poco tiempo Dios tenía que destruir el mundo con el diluvio, para eliminar los.

24) Aquí Lamec burlaba del Dios que odiaba. Caín tenía la promesa de Dios, de una protección, pero Lamec cree que puede defender se bien solito, o con sus hijos y sus armas. El es como el primer capo de una banda de delincuentes. Burlando de Dios, y burlando de su palabra.

Pero en poco tiempo todo esto tenía que acabar.

Génesis 6:5 Y vio Jehová que la **maldad de los hombres era mucha en la tierra**, y que todo designio de los pensamientos del corazón de ellos era de continuo solamente el mal.

Esto fue el motivo del gran diluvio.

25-26) Esto ahora no **es la descendencia de Caín**, es otra descendencia. Es la descendencia santa, y está hablando de nosotros, que amemos a Dios, y a su palabra. Eva aun estaba esperando, confiando en la promesa de un redentor. Y de echo esto era la línea del redentor como dice en el libro de Lucas. En la genealogía de Cristo dice..

Lucas 3:38 hijo de Enós, hijo de Set, hijo de Adán, hijo de Dios.

El nombre Enós, quiere decir débil, porque Set entendía la necesidad de confiar en Dios y no en uno mismo, como hacen entre **la descendencia de Caín**.

Entre los buenos, no se escuchan tanto de talentosos. Seguramente habían, pero esto no es nuestra característica principal, sino que invocamos el nombre de Dios.

----- Doctrina -----

Como pasa a veces con los hijos de Cristianos, como el hijo prodigo, mirando a **la descendencia de Caín**, se sientan una fascinación.

Como en este pasaje, parece que **los hijos de Caín** tienen todo el talento, toda la música y el arte, el dinero y el poder.

Disfrutan de toda forma de inmoralidad sexual, y de celebraciones constantes. Mientras nuestra vida, en comparación parece un poco aburrida.

Pero tienes que entender que bajo la gracias común, ellos solamente tienen su porción aquí en esta vida.

Salmos 17:13-15            Sal a su encuentro, póstrales;  
                                  Libra mi alma de los malos con tu espada,  
                                  De los hombres con tu mano, oh Jehová,  
De los hombres mundanos, **cuya porción la  
tienen en esta vida**, Y cuyo vientre está lleno de tu  
tesoro. Sacian a sus hijos, Y aun sobra para sus  
pequeñuelos. En cuanto a mí, veré tu rostro en  
justicia; Estaré satisfecho cuando despierte a tu  
semejanza.

Moisés entendió todo esto, que el mundo sí te puede ofrecer ciertos placeres. Pero son costosos en el extremo.

Hebreos 11:24-26        Por la fe Moisés, hecho ya grande, rehusó  
                                  llamarse hijo de la hija de Faraón,  
                                  escogiendo antes ser maltratado con el  
                                  pueblo de Dios, **que gozar de los deleites  
temporales del pecado**, teniendo por  
                                  mayores riquezas el vituperio de Cristo  
                                  que los tesoros de los egipcios; porque  
                                  tenía puesta la mirada en el galardón.

También Job escribió de esa realidad.

Job 21:12-14            Al son de tamboril y de cítara saltan,  
                                  Y se regocijan al son de la flauta. Pasan sus  
                                  días en prosperidad, Y en paz descienden al  
                                  Seol. Dicen, pues, a Dios: **Apártate de  
nosotros, Porque no queremos el conocimiento  
de tus caminos.**

Esto es parte de la razón de por qué el mundo es una gran tentación para muchos Cristianos. Pero considerando cuidadosamente un estudio sobre **la descendencia de Caín**, se vea que es simplemente una trampa, y que en realidad como dice en los proverbios...

Proverbios 13:15 El buen entendimiento da gracia;  
Mas el camino de los transgresores es duro. *poligamia*

----- Aplicación -----  
El mundo tiene un profundo odio por la palabra de Dios, e por el Dios de la palabra. A sus dioses falsos, se pueden amar, claro, pero el Dios de la Biblia, el Dios verdadero, es anatema para **la descendencia de Caín**.

Lamec burló de la protección de Dios, cantando de la palabra diciendo...

Génesis 4:24 Si siete veces será vengado Caín,  
Lamec en verdad setenta veces siete lo será.

Lamec celebraba y cantaba de su venganza, "setenta veces siete". Pero Cristo burló de él.

Mateo 18:21-22 Entonces se le acercó Pedro y le dijo: Señor, ¿cuántas veces perdonaré a mi hermano que peque contra mí? ¿Hasta siete? Jesús le dijo: No te digo hasta siete, **sino aun hasta setenta veces siete**.

Si tu estás harto, de vivir entre **la descendencia de Caín**, ahora es tiempo de venir a Cristo en fe y en arrepentimiento.

Nosotros, como los hijos de Set, clamamos al nombre del Señor.

Romanos 10:13 porque todo aquel que invocare el nombre del Señor, será salvo.

Hechos 2:21 Y todo aquel que invocare el nombre del Señor, será salvo.

Cristo está aquí, hoy, para salvar te, para sacar te de **la descendencia de Caín**, pasa adelante, y oraremos por ti.

Vamos a Orar.